

Jerry über Bord

Eröffnung des Amateurtheater-Festival

Dinslaken. „Vorhang auf“ für das diesjährige Schul- und Amateurtheater-Festival, an dem sich zehn Ensembles beteiligen.

Zwölf Stücke mit 23 Aufführungen stehen bis Dezember auf dem Programm. Die „Kleine Bühne Hiesfeld“ beginnt den Veranstaltungsreigen am Sonntag, 1. Februar, 15 Uhr, im Evangelischen Gemeindehaus an der Kirchstraße. Gezeigt wird die schwarze Komödie „Jerry über Bord“.

Zum Inhalt: Camilla und Jerry frohlocken und denken, sie hätten es geschafft. Sie sind mit einem Luxusdampfer auf dem Weg nach Amerika, wo sie die Versicherungssumme für Jerrys vorgetäuschten Tod kassieren und sorglos leben wollen. Dafür muss Jerry allerdings noch ein paar klitzekleine Unannehm-

lichkeiten auf sich nehmen. Auch auf Camilla kommen unerwartete Schwierigkeiten zu. Ein Journalist interessiert sich für den Versicherungsfall.

Camilla muss sich des Schnüfflers und einer anhänglichen Bekannten erwehren und setzt beide außer Gefecht. Da ist auch noch der pensionierte Kommissar Macintosh, der sich für die trauernde Witwe und dummerweise auch für den Inhalt des viel zu großen Koffers interessiert. Karten gibt es im Evangelischen Gemeindeamt in Hiesfeld, Kirchstraße 15, bei den Mitwirkenden und an der Abendkasse. Fünf weitere Vorstellungen sind vorgesehen: Freitag, 6. Februar, 19.30 Uhr, Samstag, 7. Februar, 18 Uhr, Sonntag, 8. Februar, 15 Uhr, Freitag, 13. Februar, 19.30 Uhr, und Samstag, 14. Februar, 19.30 Uhr.